

Zu Besuch im Polizeikommando Aarau

Die Berufsschule Scala besucht das Polizeikommando der Kantonspolizei Aargau

Die Lernenden der Praktischen Ausbildung Bäckerei und Küche haben sich an einem regnerischen Märztag auf den Weg zur Einsatzzentrale der Kantonspolizei Aargau gemacht. Dort erhielten Sie einen spannenden Einblick in die allgemeine Notrufzentrale und in den Schiesskeller.



Gruppenfoto im Eingang des Polizeikommandos

Zentrale Notrufstelle



Rund um die Uhr werden hier Notrufe entgegengenommen

Quelle: <https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/kanton-aargau/hier-vergehen-minuten-die-uber-leben-und-tod-entscheiden-ld.1366304>

Der erste Halt unserer Führung war die kantonale Notrufzentrale. Diese erstreckt sich über zwei Stockwerke im Polizeikommando. Auf einer Karte sehen die Polizisten im Einsatz alle Polizeiautos im ganzen Kanton. In dieser Zentrale kommen auch die Notrufe der Feuerwehr und der Ambulanz an.

Darum sitzen in der Zentrale auch Fachkräfte der Ambulanz, die auf einer Karte alle Krankenwagen sehen. Abgerundet wird das mit vielen Überwachungskameras im ganzen Kanton. Die meisten davon auf der Autobahn und an Noteingängen von Krankenhäusern.

Wie bei James Bond

Nach dem Einblick in die Notrufzentrale wurde die Gruppe in den Keller des Polizeikommandos geführt. Dort befindet sich die Schiessanlage der Kantonspolizei. Die Anlage ist ein Gang mit beweglichen Zielen. Es stehen aber auch einige Stellwände und andere Hindernisse zur Verfügung, um realistische Einsätze zu üben.

Abschiedsfoto

Zuletzt durften wir noch ein Gruppenfoto im Eingangsbereich der Polizei schiessen. Vor dem Rückmarsch in die Scala gab es dann noch eine Pause im Telli-Zentrum.